

Sur la piste du karting, toute la famille

Le circuit de DKS Motors à Rouvignies sera ouvert pendant les vacances de Toussaint. L'occasion de tester un petit bolide, de se faire pilote, pour le plaisir. Et d'y prendre goût, peut-être, comme Hugo et Achille, 9 et 6 ans.

Par par M. K. | Publié le 17/10/2016

LA VOIX DU NORD
.fr



Pour qu'il y ait du plaisir à faire du karting, il faut que les consignes de sécurité soient respectées.

LA VOIX DU NORD
.fr

« Papa en faisait, je suis venu voir et j'ai eu envie moi aussi ! », résume Achille, petit Maingeois de 6 ans. Le karting est devenu une passion, même si le volley-ball tient la côte également. « Mais j'aime bien le circuit, aller vite... » Paul et Louise, ses copain et copine, sont déjà venu constater les progrès du bout de chou. Achille devra encore attendre un peu pour les compétitions, mais il envie déjà Hugo, 9 ans, qui a débuté lui aussi à l'âge de 6 ans. « Je ne touchais pas encore les pédales, à ce moment-là, alors on a attendu un an, explique le jeune pilote, j'ai fait l'école de karting et les premières compétitions. On nous explique bien : comment faire pour doubler, les trajectoires, le règlement... » Également footballeur dans son village de Wagnies-le-Grand, Hugo adore et, même, préfère, le karting à Rouvignies. Il a customisé sa combinaison, ne rechigne jamais à s'entraîner et s'éclate en compétition. « Nous leur donnons le maximum de conseils, notamment en matière de sécurité, insiste Michel Depraetere, moniteur diplômé, fondateur de l'association de Rouvignies, c'est un loisir, mais c'est aussi la base de la F1 ».

Bien entendu, il est possible pour les enfants comme pour les plus grands, de se lancer juste pour le plaisir : « Un briefing de sécurité est toujours prévu, même en petits groupes et nous accompagnons les personnes qui en ont besoin ». C'est ainsi que, notamment depuis la création de l'espace-bar restauration, sont organisées des anniversaires, des enterrements de vie de garçon (ou de jeunes filles)... Et bientôt un marché de Noël ? Les membres de l'association de Rouvignies Génération joie de vivre ensemble, devraient prendre place sur le parking du site les 16, 17 et 18 décembre. Avis aux exposants intéressés.

